

Des déchets qui auraient pu rester stockés chez les particuliers se sont une nouvelle fois retrouvés à proximité des points de collecte des déchets ménagers.

DOC. C.-M.

On aurait pu espérer que les mises en garde répétées de la municipalité sur les réseaux sociaux auraient pu faire évoluer, au moins légèrement, les comportements de certains. Ce n'est vraisemblablement pas le cas, puisque la commune a de nouveau mis en ligne il y a quelques jours des images de différents points de collectes de déchets ménagers bonifaciens, agréments de lits, palettes, valises, matelas, électroménager... un incivisme relevé à plusieurs reprises aussi sur d'autres communes de la microrégion, notamment à Figari. Il ne paraîtra donc pas superflu de rappeler que les dif-

férentes déchetteries de la microrégion vont rouvrir leurs portes à partir de ce mercredi, en suivant évidemment de manière scrupuleuse les recommandations sanitaires pour le dépôt des encombrants. Les informations utiles seront disponibles sur le site du Syvadec.

Peut-être de quoi inciter ceux qui font des travaux ou un ménage de printemps en grand à respecter les personnes qui vivent près de chez eux, sans oublier le travail des employés municipaux et intercommunaux qui ont en charge le nettoyage des différents espaces.

S.O.